

Versammlung beim SVM

MILLINGEN. Im Clubheim auf der Sportanlage an der Jahnstraße findet am Freitag, 19 Uhr, die ordentliche Mitgliederversammlung des SV Millingen statt. Auf der Tagesordnung stehen neben den Berichten des ersten Vorsitzenden Ulrich Glanz, der einzelnen Abteilungsleiter auch ein Überblick über die geplanten Baumaßnahmen auf der Millinger Sportanlage. Turnusmäßig finden die Neuwahlen des Geschäftsführers und des Schatzmeisters, des Schriftführers, des Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit und von zwei Beisitzern statt und bis auf die Schatzmeisterin Ina Pullich, die seit 2012 im Amt ist, haben sich alle Funktionsträger bereit erklärt, für eine weitere Amtszeit zu kandidieren. Mitgliederehrungen für langjährige Vereinstreue und besondere Verdienste stehen ebenfalls auf dem Programm.